

Nouvelles locales du mercredi 25 août 2010

@rib News, 26/08/2010 | Politique- Les jeunes du parti Fnl d'Agathon Rwasa ont sorti un communiqué de presse pour condamner la démission du ministre de l'Intérieur Edouard Nduwimana de reconnaître les clauses du congrès qui a été voté par le président dudit parti. Selon ce communiqué, le parti Fnl et son patrimoine devraient être respectés par le pouvoir en place en tant que partenaire politique. Les jeunes fidèles à Rwasa condamnent également la disparition des objets de la permanence du parti Fnl et en rejettent les responsabilités sur Emmanuel Miburo. (Rpa)

- L'aile du parti FNL de Miburo Emmanuel a félicité le président de la République pour sa confiance renouvelée par le peuple burundais lors des élections présidentielles qui viennent de se passer au Burundi. Selon cette correspondance, il serait mieux que les autres partis politiques collaborent avec ceux qui ont été élus pour développer le pays.- La Commission Electorale Provinciale Indépendante (Cepi) en province de Kirundo, vient de rayer de la liste des candidats aux collinaires tous les polygames. Selon le président de la Cepi dans cette province Abbé Léonidas Harerimana, ces polygames ne sont pas un exemple à suivre puisque leur polygamie est interdite dans certaines dispositions du code pénal burundais en vigueur. Ces polygames rayés de la liste des candidats aux collinaires grognent accusant le président de la Cepi Kirundo de vouloir utiliser des lois qu'il invente sur place au lieu de suivre les dispositions du code électoral. Le président de la commission électorale en province de Kirundo réplique que ces polygames sont des antidémocrates qui ne peuvent même pas conseiller des cas de conflits en famille suite à leur mauvais exemple. Par ailleurs, souligne le président de la Cepi Kirundo, le code pénal burundais n'autorise pas la polygamie. (Rpa/Rtnb)- Les experts économiques de la Communauté de l'Afrique de l'est (CAE) se sont réunis ce mardi à Kigali pour examiner le lancement de la "monnaie unique" entre les cinq pays membres de cette organisation sous-régionale. Cependant, le programme d'intégration économique qui prévoit le lancement d'une monnaie unique régionale a été repoussé, parce que la région n'est pas encore prête à introduire une union monétaire. - Certaines collines de la commune Ngozi ont eu peu de candidats aux collinaires prochaines, appren-on de sources de la Cepi Ngozi. La raison derrière ce petit nombre de candidat est du au manque de respect que certaines personnes affichent envers ces élus, qui disent se sacrifier beaucoup pour la société. Selon des sources de la Cepi Ngozi, il y a même des collines qui ont exactement cinq candidats alors que l'on aura besoin de cinq conseillers par collines. Si jamais il arrive qu'il y ait une personne qui quitte ces fonctions, il sera difficile de la remplacer. Des experts juridiques soulignent que cette situation est embarrassante et diriger une colline sans qu'il y ait le nombre suffisant de conseillers serait contre la loi. (Isanganiro)- La campagne pour les élections collinaires continue dans la province de Mwaro, au centre du pays. Des sources de la Cepi Mwaro soulignent qu'il est interdit de faire usage des moyens de l'Etat pour faire campagne. La Cepi Mwaro a demandé à ceux qui veulent se faire élire sur les collines que celui qui sera attrapé en train de distribuer quoi que ce soit sera considéré comme un corrupteur et par conséquent sévèrement puni. (Rpa/Isanganiro) | Sécurité- Des cas de viol deviennent très nombreux ces derniers jours en province de Bubanza, au nord ouest du Burundi. Selon la responsable de l'Association de Défense des Droits de la Femme (ADDF) en cette province, plus de 17 cas de viol se sont déjà fait enregistrés depuis le mois de juillet de cette année. Selon Mme Dusabe Chantal représentante de l'ADDF dans la province de Bubanza, c'est juste le comportement des administratifs à la base qui encouragent le viol dans certains cas. Selon Mme Dusabe, quand un viol est consommé, il y a des administratifs et notables des collines qui cherchent à régler le problème à l'amiable entre la famille de la victime et celle du violeur. Cette femme souligne que de tels cas sont d'ailleurs plus nombreux dans cette province de Bubanza. (Isanganiro/Bonesha)- Une tension s'observe entre les rapatriés et les résidents de la colline Nyabigonzi de la zone Buruhukiro dans la commune de Rumonge, au sud du Burundi. La cause de cette tension est la mort le weekend passé d'un résident tué par un militaire suite à une attaque à la grenade qui a eu lieu sur cette colline. La victime étant un voisin qui voulait secourir une famille qui venait d'être attaquée à la grenade. Les militaires de la position sont accusés par la population et surtout les familles des résidents d'avoir tiré sur la victime à bonne escient. Les rapatriés affirment collaborer étroitement avec les militaires et lors de cette fusillade, un certain Niyizerwe Ayubu révèle qu'il était en tenue militaire lors de cette fusillade et avoue qu'il y avait d'autres qui étaient avec lui en uniformes militaires. (Isanganiro)